## op-online.de

Datum: 21.05.2009 - 18.19 Uhr

Quelle: http://www.op-online.de/nachrichten/egelsbach/buergerentscheid-flugplatz-

verkauf-hfg-299931.html

## Flugplatz: Bürger dürfen entscheiden

Langen/Egelsbach - (fm) Am Tag der Bundestagswahl können die Langener darüber entscheiden, ob die Stadt ihren Anteil an der Hessischen Flugplatz GmbH (HFG) verkaufen kann oder nicht. Die Stadtverordnetenversammlung gab einstimmig grünes Licht für den Bürgerentscheid.

Am 27. September können die Langener darüber entscheiden, ob die Stadt ihren Anteil an der Hessischen Flugplatz GmbH (HFG) verkaufen kann oder nicht. Die Stadtverordnetenversammlung gab am Donnerstagabend einstimmig grünes Licht für den Bürgerentscheid, den 3 425 Langener mit ihren Unterschriften als Bürgerbegehren auf den Weg gebracht hatten.

Außer Langen (9,44 Prozent) und Egelsbach (11,02) haben sich alle anderen bisherigen Gesellschafter bereits von ihren Anteilen getrennt, so dass der Investor NetJets schon 80 Prozent der Anteile hält und das Sagen am Flugplatz hat. Von einem erfolgreichen Bürgerentscheid erhoffen sich die Verkaufsgegner, dass die Stadt weiterhin Einfluss auf die Entwicklung des Airports ausüben kann. Magistrat und Stadtverordneten - mit Ausnahme der Grünen - wollen die HFG-Anteile aber abstoßen. Das würden die Gegner verhindern, wenn mindestens 25 Prozent der etwa 25 000 Wahlberechtigten im September gegen den Verkauf votieren und sie damit in der Mehrheit sind.

Auch in Egelsbach stehen die Weichen auf Bürgerentscheid. Die Ausschüsse haben bereits zugestimmt, die Gemeindevertretung hat am Mittwoch das letzte Wort.

